

## En la Región Metropolitana: Enel asegura que sus equipos técnicos están reforzados hasta en 8 veces

La compañía, que tiene aún a 374 mil clientes sin electricidad, no precisó los plazos para la total reposición del servicio.

EQUIPO ECONOMÍA

**“Durante la jornada del domingo se espera recuperar alrededor de 150 mil clientes y este lunes, lograr resolver la gran mayoría de las fallas de media tensión, de manera de focalizar el trabajo en los casos domiciliarios pendientes”.**

COMUNICADO DE ENEL

En la Región Metropolitana aún quedan 374 mil clientes de Enel sin suministro eléctrico. Enel Distribución informó que hasta anoche se había restablecido el suministro para el 52,9% de los clientes de la capital que fueron afectados en diversos sectores de las 33 comunas que son atendidas por la compañía.

Esto significa que de un total de 794 mil hogares que quedaron sin luz, se han recuperado 420 mil. La compañía no entregó plazos definidos para la total reposición del servicio.

“Durante la jornada de mañana domingo se espera recuperar alrededor de 150 mil clientes y este lunes, lograr resolver la gran mayoría de las fallas de media tensión, de manera de focalizar el trabajo en los casos domiciliarios

pendientes”, dijo anoche la empresa a través de un comunicado. Ningún ejecutivo de la compañía estuvo disponible para profundizar, argumentando que “están

todos desplegados atendiendo la emergencia”.

Según Enel, los equipos técnicos están reforzados en hasta ocho veces en comparación con un día normal, llegando a más de 200 cuadrillas en terreno, las que, además, desde mañana domingo, “serán apoyadas por equipos especializados provenientes de las operaciones del Grupo Enel en Brasil, Colombia y Argentina”.

Durante la jornada de ayer, el gerente general de Enel Distribución, Víctor Tavera, realizó un sobrevuelo en helicóptero para inspeccionar los daños a la red y el avance de los trabajos de reposición.

“Nos ayudó a cuantificar con mayor precisión el gran daño causado, principalmente por los árboles que cayeron sobre la red, botando, por ejemplo, del orden de hasta 40 postes en un solo tramo



El temporal provocó la caída de cerca de 2.000 árboles.

de nuestras líneas de media tensión. De hecho, registramos más de 300 postes destruidos dentro de las comunas de nuestra zona de concesión”, indicó el ejecutivo.

**CGE: casi 56 mil clientes sin suministro**

La otra distribuidora eléctrica de la capital, CGE, que atiende a 19 comunas de la Región

Metropolitana, informó que, hasta las 20:00 horas de ayer, un total de 55.828 clientes de la distribuidora permanecían sin energía.

Detalló que entre las comunas que mantienen una mayor afectación se encuentran Padre Hurtado (21.432 clientes), San Bernardo (7.153), Paine (4.143), Peñaflor (3.992) y Talagante (3.805).

La compañía precisó que han desplegado más de 240 brigadas, con cerca de 700 personas, para hacer frente a esta situación y restablecer el suministro eléctrico.

“Estamos con todos los recursos y el personal en la calle, trabajando en la reposición”, aseguró Francisco Jaramillo, subdirector de Operaciones de CGE.